

LA CALERA EN LA NOTICIA

FIJAN AUDIENCIA DE CIERRE DE INVESTIGACION DEL CASO LAZCANO

Mientras el estado de salud del joven estudiante Omar Lazcano Villagra ha mostrado una milagrosa recuperación, pero que igual lo mantiene internado en un hospital de la zona y con terapia de la Teletón, en el marco judicial del brutal caso, que tuvo como víctima al joven alumno del Liceo Industrial "Oscar Corona Barahona", se ha fijado una Audiencia de Apercibimiento de Cierre de la Investigación, para el 4 de septiembre de 2025, donde se discutirá si el plazo acordado ha sido suficiente para las indagaciones. Entretanto, los dos menores de 15 años, imputados como autores de los balazos a Omar Lazcano, se encuentran en Internación Provisoria.